

Rencontre algéro-portugaise en vue de partenariats

Dossier de la rédaction de H2o
April 2015

Le ministre des Ressources en eau, Hocine Necib, a annoncé la tenue d'une rencontre algéro-portugaise fin avril à Lisbonne (Portugal) pour identifier les opportunités de partenariat et de coopération entre les deux pays dans le domaine des ressources en eau. Cette annonce a été faite à l'issue d'une audience accordée au ministre portugais de l'Environnement, de l'Aménagement du territoire et de l'Énergie, Jorge Moreira Da Silva.

Algérie Presse Service (Alger) - AllAfrica 10-03-2015